## Schüler des OSZD packen Schokoladenherzen ein

Die Schülerfirma des OSZD hat einen Grossauftrag erhalten: Für die Stiftung «Schweizerische Hilfe für Mutter und Kind» in Münchenstein müssen 37.000 Schokoladenherzen für den Versand als Weihnachtspräsente verpackt werden.

CSTUR THE

27 Schülerinnen und Schüler aus verschiedenen Klassen des OSZD haben sich freiwillig gemeldet und haben am Samstag, 21.11.2020 in Münchenstein Schokoladenherzen verpackt.

Wir sind stolz, als junge Firma so einen tollen Auftrag erhalten zu haben und würden uns über weitere Aufträge sehr freuen. Dazu können Sie unser Leitungsteam Lenny Girod und Loa Meier aus der 3. Klasse kontaktieren: <a href="mailto:lenny.girod@stud.oszd.ch">lenny.girod@stud.oszd.ch</a> und <a href="mailto:lenny.girod@s

Die Schülerfirma des OSZD